

Soutien à des projets de recherche innovants ou à de nouveaux développements dans la médecine de premier recours

Bourse de démarrage CMPR 2020

Concept

Le Collège de médecine de premier recours attribuera en 2020 une bourse de démarrage d'un montant maximal de CHF 40 000.– à quatre projets au plus.

Par ce prix, le CMPR souhaite encourager le démarrage de projets de recherche ou de développement novateurs en médecine de premier recours (pédiatrie et médecine interne générale) sur une durée limitée. Cette bourse s'adresse notamment à de jeunes médecins en formation se destinant à la médecine de premier recours ou à des cabinets ou institutions publiques actifs dans ce domaine en Suisse.



Responsabilité rédactionnelle:
François Héritier, CMPR

Correspondance:
Collège de médecine de premier recours
Bénédicte Laville
Direction administrative
CMPR
Rue de l'Hôpital 15
Case postale 1552
Postfach 1552
CH-1701 Fribourg
benedicte.laville[at]
kollegium.ch

Soumission de projets

Pour ce faire, une demande doit être soumise au CMPR, au moyen du formulaire figurant sur notre site internet, accompagné d'un budget détaillé du projet, d'ici au 31 janvier 2020.

Les projets déposés sont soumis à un jury indépendant, composé de trois membres Prof. Dr méd. Lena Sanci, Prof. Dr méd. Catherin Hudon und Prof. Dr méd. Mark H. Ebell, qui apportent un regard international et expert aux évaluations.

De plus amples informations concernant la bourse de démarrage CMPR sont disponibles sur notre site internet (<http://kollegium.ch/fr/recherche-qualite/bourse-de-demarrage-0>).

Bourses de démarrage attribuées en 2019

En 2019, les projets suivants ont se sont vus attribuer une bourse de démarrage par le CMPR:

- Le Dr Christopher Chung, pour son projet intitulé «*Implémentation de fiches d'informations aux patients dans les situations d'urgence en médecine de premier recours*».
- La Prof. Dr méd. Dagmar Haller et son projet «*Pre-vPed: evidence-based preventive care in school-aged children in Switzerland*».
- MD PhD Yolanda Müller, avec son projet «*Eco-conception des cabinets et bonnes pratiques environnementales en médecine de premier recours en Suisse: état des lieux et développement de recommandations*».
- Dr méd. Zsofia Rozsnyai pour son projet «*Gründe für oder gegen das Absetzen von Medikamenten bei multimorbiden, älteren Patientinnen und Patienten mit Polypharmazie aus Patientensicht: eine Studie in Europäischen Hausarztpraxen*».

Brochure «Patients souffrant de troubles psychiques et de problèmes au travail»

De nombreux patients souffrant de troubles psychiques rencontrent des problèmes au travail ou sont sans emploi. Une nouvelle publication livre pour la première fois, sur une page format A4, des conseils axés sur la pratique aux médecins de famille ainsi que des informations professionnelles approfondies dans une brochure. La brochure a été envoyée avec le numéro du *Primary and Hospital Care* du mois de novembre – ci-dessous, les liens pour le téléchargement:

<https://www.sappm.ch/fr/lasmpp/downloads/>

<https://workmed.ch>

<https://www.rheinleben.ch/wir-sind-da-fuer/fachleute.html>



Responsabilité rédactionnelle:
Alexander Minzer, SAPP

Niklas Baer
Fachstelle Psychiatrische Rehabilitation,
Psychiatrie Baselland